
Antrag Nr. 07-F-01-0090
SPD-Fraktion

Betreff:

Sachstand am Kureck / Zukunft des R+V-Hochauses
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.09.2007 -  

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, einen Überblick über den derzeitigen Sachstand zur künftigen Nutzung 
des R+V-Hochhauses am Kureck zu geben. Der Magistrat möge dabei ebenfalls den Stand der 
Verhandlungen mit dem Investor darstellen, insbesondere was den Abriss des Hochhauses betrifft.

Wiesbaden, 04.09.2007

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


